

福島南ロータリークラブ会報



国際ロータリー会長 マーク・ダニエル・マローニー
Mark Daniel Maloney

国際ロータリー第2530地区ガバナー 芳賀 裕

福島南ロータリークラブ 会長 鈴木 光一 幹事 菅野 良二
目標「奉仕の心で人との繋がりを大切にしよう」

会員/76名 出席/48名 出席率/63.16%

メークアップ/28名 修正/76名 修正後率/100%

会長挨拶 鈴木 光一 会長



12月師走に入り今年も残すところ1ヶ月となりました12月のRCレートは1ドル(108円)となります。

12月は、「疫病予防と治療月間」となっております国際ロータリーでもポリオ(きゆうせいはいはくずいえん)撲滅から根絶に向けての取り組みをしておりますが、昨年までの常在国は、パキスタン・アフガニスタンの2か国のみとなっておりますが残念なことに今年再び国内情勢の悪化などよりナイジェリアが常在国に加わりました。ポリオ撲滅がいかに難しいかを改めて認識を致しました。日本では、昭和35年に小児麻痺が流行し6500人に達する患者の報告がされ、昭和36年にカナダ・旧ソ連からポリオ生ワクチンが緊急輸入され1300万人の子供に投与され同年より患者数が激減し3年後に100人を下回ったそうです。昭和39年からは国産ポリオワクチンによる定期接種が開始され現在に至っています。ポリオ患者は昭和55年を最後に日本国内では発生しておりません。ポリオウイルスによる症状としては発熱・下痢・嘔吐などや手足の痺れ、呼吸障害も引き起こす場合があります急性呼吸不全により死に至ることもあるようです。私も子供のころは、生ワクチンでした。現在使われているワクチンは副作用も少ない「不活化ワクチン」だそうです。「ジフテリア・百日せき・破傷風」といった三種混合ワクチンに「ポリオIPV」を加えて平成24年より四種混合ワクチンとして我が国でも導入されました。ポリオについて学んでいると奥の深さに気づかされました。小さな命を大切に少しでもお手伝いできればとポリオ撲滅への御協力を皆様にお願ひ申し上げ本日の挨拶と致します。

減し3年後に100人を下回ったそうです。昭和39年からは国産ポリオワクチンによる定期接種が開始され現在に至っています。ポリオ患者は昭和55年を最後に日本国内では発生しておりません。ポリオウイルスによる症状としては発熱・下痢・嘔吐などや手足の痺れ、呼吸障害も引き起こす場合があります急性呼吸不全により死に至ることもあるようです。私も子供のころは、生ワクチンでした。現在使われているワクチンは副作用も少ない「不活化ワクチン」だそうです。「ジフテリア・百日せき・破傷風」といった三種混合ワクチンに「ポリオIPV」を加えて平成24年より四種混合ワクチンとして我が国でも導入されました。ポリオについて学んでいると奥の深さに気づかされました。小さな命を大切に少しでもお手伝いできればとポリオ撲滅への御協力を皆様にお願ひ申し上げ本日の挨拶と致します。

☆☆☆ 誕生祝い 親睦活動委員会 ☆☆☆



12月お誕生日の皆さん、おめでとうございます！



武藤 正隆 会員 大本 雅晴 会員 吾妻 学 会員

(12月11日) (12月8日) (10月31日)

席上で一人一言『奥様との馴れ初め』を発表して頂きました。皆様素敵な出会いです。

クラブフォーラム 戦略計画委員会委員長 林 克重 様



「良い変化を生む、元気なクラブ」というテーマを元に、各テーブルにて約30分間のディスカッションを実施しました。5大奉仕部門の活用で楽しいクラブになるために、今後3から5年後へ向け、皆さん真剣に話し合い、活発な発言・意見をいただきました。



12月11日(水)の例会プログラム

1. 開会点鐘
2. ロータリーソング
3. 四つのテスト
4. 来訪者紹介と会長挨拶
5. 米山功労者表彰(ベネファクター表彰他)
6. 米山奨学金授与 7. 交換留学生へお小遣い
8. お食事をどうぞ
9. 幹事報告
10. クラブ年次総会・次年度理事役員発表
11. 次年度役員理事挨拶
12. 各委員会報告
13. 閉会点鐘

例会予定

- ・12月11日(水)クラブ年次総会<次年度役員理事発表・挨拶>
- ・12月18日(水)家族クリスマス夜間例会
■クラブ関連行事
- ・12月11日(水)福島成蹊高校IAC例会
- ・令和2年1月6日(月)クラブ新年会<おりおり>
■地区・その他行事
- ・12月15日(日)米山記念奨学生選考会
- ・令和2年1月6日(月)新年合同例会<ザ・セレクトン福島>
- ・令和2年1月19~25日 国際会議(サンディエゴ)